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Показана диалектика взаимодействия общества и природы, образующих целостную систему, где 
анализ взаимоотношений частей, компонентов следует вести в двух, идущих навстречу друг другу 
направлениях: «природа-общество» и «общество-природа». Прослеживая эволюцию их взаимоотношений, 
отмечается необходимость достижения согласия между человеком и природой и преодоления в 
современных условиях отрицательных для окружающей среды и самого человека последствий его 
природопреобразовательной деятельности. 
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Zh.O. Guseinova 
On the question of society and nature interaction problem 

It is shown dialectics of society and nature interaction that forms an integral system where the analysis of its 
components' relations should be held in two directions: “nature-society” and “society-nature”. Tracing the 
evolution of their relations it is pointed out the necessity to achieve an agreement between man and nature and to 
overcome in modern terms negative consequences of nature transformation activity for environment and man 
himself. 
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